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…чтобы мы могли сказать в это утро, Боже: «Не горело ли в нас сердце наше, когда Ты
говорил нам на дороге?» Пусть сейчас, Господь, Кровь Иисуса Христа очистит и освятит каждого
из нас. Да не будет среди нас никакого неверия. Отец, и да будем мы оживлены в единомыслии и
единодушии, чтоб мы могли потянуться и ухватиться за обетования Божьи, которые проявлены
перед нами в это утро. Отец, благослови пастора и это собрание здесь, и благослови нашего брата
Галдону, и даруй нам всем сегодня, Отец, одно большое общение. И благослови остальные
группы на этом Острове, которые провозглашают это Послание последнего времени. Господь
Бог, пусть души придут в этот день. Небесный Отец, мы вверяем себя и это послание в Твои руки.
Мы молим и просим об этом во Имя Иисуса и ради Него. Аминь. Постоим ещё для прочтения
Слова.

Иисус Навин 18: 1-10   
Все общество сынов Израилевых собралось в Силом, и
поставили там скинию собрания, ибо земля была покорена
ими.
Из сынов же Израилевых оставалось семь колен, которые   
еще не получили удела своего.
И сказал Иисус сынам Израилевым: долго ли вы будете
нерадеть о том, чтобы пойти и взять в наследие землю, которую
дал вам Господь Бог отцов ваших?
Дайте от себя по три человека из колена; я пошлю их, и они
встав пройдут по земле и опишут ее, как надобно разделить им
на уделы, и придут ко мне;
Пусть разделят ее на семь уделов; Иуда пусть остается в
пределе своем на юге, а дом Иосифов пусть остается в пределе
своем на севере;
А вы распишите землю на семь уделов и представьте мне сюда:
я брошу вам жребий здесь пред лицем Господа Бога нашего;
А левитам нет части между вами, ибо священство Господне есть
удел их; Гад же, Рувим и половина колена Манассиина
получили удел свой за Иорданом к востоку, который дал им
Моисей, раб Господень.
Эти люди встали и пошли. Иисус же пошедшим описывать
землю дал такое приказание: пойдите, обойдите землю,
опишите ее и возвратитесь ко мне; а я здесь брошу вам жребий
пред лицем Господним, в Силоме.
Они пошли, прошли по земле, и описали ее, по городам ее, на
семь уделов, в книге, и пришли к Иисусу в стан, в Силом.
Иисус бросил им жребий в Силоме пред Господом, и разделил
там Иисус землю сынам Израилевым по участкам их.

Ефесянам 1: 1-11
Павел, волею Божиею Апостол Иисуса Христа, находящимся в
Ефесе святым и верным во Христе Иисусе:
Благодать вам и мир от Бога Отца нашего и Господа Иисуса
Христа.
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Благословен Бог и Отец Господа нашего Иисуса Христа,
благословивший нас во Христе всяким духовным
благословением в небесах,
Так как Он избрал нас в Нем прежде создания мира, чтобы мы
были святы и непорочны пред Ним в любви,
Предопределив усыновить нас Себе чрез Иисуса Христа, по
благоволению воли Своей,
В похвалу славы благодати Своей, которою Он
облагодатствовал нас в Возлюбленном,
В Котором мы имеем искупление Кровию Его, прощение
грехов, по богатству благодати Его,
Каковую Он в преизбытке даровал нам во всякой премудрости
и разумении,
Открыв нам тайну Своей воли по Своему благоволению,
которое Он прежде положил в Нем,
В устроении полноты времен, дабы все небесное и земное
соединить под главою Христом.
В Нем мы и получили наследство[Синод. Пер. – сделались
наследниками – Пер.], быв предназначены к тому по
определению Совершающего все по изволению воли Своей,..

Я, конечно, хочу поприветствовать вас этим утром Именем Господа Иисуса Христа от лица
сестры Кульман и семьи. В пятницу вечером было объявлено, что в это утро будет воскресная
школа. Так что, я полагаю, вы сделали своё домашнее задание. Аминь. Здесь так чудесно. Очень
легко проповедовать. Но сегодня я хочу просто учить с помощью Писаний и Послания Божьего
тому, о чём мы говорили: Усыновление, Наследство, Излияние Святого Духа в форме Динамики.
Я хочу, чтобы вы знали, что всё это в Библии. От Бытия и до самого Откровения. Итак, мы
говорили об учении оправдания, освящения, Крещения Святым Духом.

И как Божий Пророк открыл Слово… Так вот, это…когда говорится, он открыл Слово,
речь идёт о Божьем Пророке, который указывает в Слове название учения. Аминь? Ведь он указал
в Слове оправдание в дни Лютера. Он был тот, кто указал в Слове учение об освящении во дни
Веслея. Он был тот, кто обозначил учение о Крещении Святым Духом и дарах в 1906. Что ж,
тогда он должен быть и тем, кто укажет в Слове учение в этот день. Аминь?

И он, по откровению, назвал учение нашего дня эпохой Усыновления. Аминь? Так что,
теперь мы знаем, о чём говорим. Ничего таинственного. Это было изложено во всех его
посланиях, и это – хлеб детей. Аминь. Поэтому я здесь не для того, чтоб принести вам что-нибудь
странное, аминь, какое-нибудь истолкование. Я приношу вам библейское обетование. Аминь. Так
вот, если мы будем исходить из этого, тогда мы можем учить об Усыновлении. Аминь.

Так вот, первое, что… У меня есть разные… Брат Бранхам в 1959 году, Святой Дух
позволил ему засеять некоторые семена по учению о Святом Духе. И если вы возьмёте послание
«Для чего был дан Святой Дух», он говорил нам в том послании (как-то вечером я читал одну
выдержку), что Святой Дух был предназначен для того, чтобы привести нас к месту Усыновления.
Далеко за пятидесятнический день. К Усыновлению сыновей и дочерей Божьих. Чтобы понять
это, мы должны послушать его Послание. И чтобы понять это, мы должны иметь откровение его
Послания, иначе это…мы просто будем слушать это, а оно пройдёт мимо нас. Поэтому в
Послании таится секрет. Аминь. Хвала Господу.

Теперь я хочу прочитать из «Предопределённой Тайны Его Воли» и «Усыновления», и из
«Усыновления», [проповеданного – Пер.] в Кламат Фолз. Это было… Учение об Усыновлении
преподавалось в мае 1960 года. И заметьте, это всё часть раннего дождя. Аминь? Потому что в
том году Бог раскрыл это в Семи Периодах Церкви. Поэтому если хотите знать, что происходит
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сегодня, обратитесь к раннему дождю и свяжите это с поздним дождём, и тогда вы узнаете, где
находитесь.

У нас так много… Всё, что они хотят знать, это только поздний дождь. Но он сказал нам,
что ранний и поздний дождь пойдут вместе в один и тот же месяц, в один и тот же сезон.
Поэтому они должны пойти вместе. Тогда у тебя баланс в Писаниях. Ты можешь стать на средину
дороги. Ты знаешь, о чём говоришь. Аминь.

А теперь я просто хочу дать вам несколько цитат из Посланий самого брата Бранхама, из
учения об Усыновлении. Вот его вступительная молитва в «Предопределённой Тайне Его Воли».
[«Усыновление», 22.05.1960. – Пер.]  

Ты знаешь причину, почему я приступаю к Слову именно с этого места Писания. Это
потому, что я чувствую, что Ты желаешь, чтобы я сделал таким образом, что это Твоя
Божественная воля, это Твой указ…  к часу битвы. Как наш брат недавно сказал в своей
молитве к Тебе: "О, Ты так долго нас тренировал, Господь". Теперь, Отец, дай нам наше звание.
Поставь нас туда, где мы должны что-то делать, чтобы мы занимались Отцовским делом.
Ибо мы просим это во Имя Иисуса, Твоего Сына. Аминь.

Так вот, мы видим, это было его молитвой, его вдохновением. Потому что он знал, что
битва приближается. Он знал, что Бог не мог послать каких-нибудь пятидесятнических
младенцев, аминь, на борьбу против великого Всемирного Совета Церквей. Потому что всё, что
они умели делать – это говорить на языках. У них могло быть одно хорошее пророчество и пять
плохих. Аминь? Что же они могли с этим сделать? Аминь.

Но если бы он только мог поместить в нас Слово и натренировать нас, и привести нас в
библейский порядок, в церковный порядок: каждый человек в своём звании. Как Иоиль сказал,
мы пойдём по порядку, в своих рядах, и не будем наталкиваться друг на друга, аминь, и мы
сможем пасть на меч, Слово, и не раним своих чувств. Вы готовы сегодня пасть на меч? Вы
обещаете, что вас это не ранит? Вы не будете плачущими пятидесятническими младенцами, но
вы – солдаты, вы готовы маршировать? Аминь?

Служители воочию видят учение часа? Проявление Божьих сыновей и Его дочерей. Тогда
мы можем говорить то же самое. Теперь мы знаем, куда направляемся. Мы будем говорить
Слово Божье. Аминь.

Теперь, мы хотели говорить о тайне Его воли, как он читал там в Писании. А тайна Божьей
воли была в том, что Он усыновит сыновей и дочерей Божьих. И я просто хочу пропустить здесь,
потому что кое-что из этого уже было сказано. И теперь, здесь он говорит о пирамиде.

Ведь прежде чем было совершено искупление, прежде чем был излит Дух Святой, прежде
всего Ветхого Завета, на всём протяжении, там не могло быть проявлений. Надо было ждать
до сего времени. Теперь всё принесено, поднимается, приобретая форму под главный камень, к
проявлениям возвращающихся сынов… (множественное число) …Божьих, и Дух Божий входит в
этих людей до того совершенно, что их служение будет настолько близко подобно Христову,
что это соединит вместе Его и Его Церковь.

Аминь? Хвала Богу. Страница 3. Я просто хочу дать вам ваши библейские обетования.
Теперь заметьте, давайте я поставлю это сюда.

Теперь, когда мы подходим прямо… Вы знаете, на пирамиду не ставили верхушку. Не так
ли? На неё никогда не ставили завершающий камень. Никогда, они не смогли даже найти его.
Они даже не знают, что с ним произошло. Почему на неё не был поставлен завершающий
камень, главный камень, её вершина? Потому что Его отвергли, когда Он пришёл. Он был
отвергнутым Камнем. Это верно. Но она будет завершена. Это верно. И тогда те камни,
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которые точно подходят под Главный Камень, должны быть такими камнями, которые будут
совершенно как тот Камень…

Теперь, позвольте мне вам немного проиллюстрировать. Вот верхушка пирамиды. Вот
завершающий камень. Он не подходит. Поэтому вот здесь должны находиться подходящие
камни, подходящие сюда, под верхушку. Затем верхушка опускается, точно совпадая с теми
подходящими камнями. А эти подходящие камни должны быть высечены из Лаодикии. А
каменщик, Малахия 4, должен обтесать эти камни Словом. Аминь.

Тогда эти камни подходят. Слово о механике. Они приняли всё Слово от этого
Завершающего Камня. Теперь всё, что им нужно, это Динамика, чтобы воспроизвести эту Жизнь.
Аминь. Хвала Богу. Брат, мы знаем, где мы находимся. Хвала Господу. Аминь. Верно.

И тогда те камни, которые точно подходят под Главный Камень, должны быть такими
камнями, которые будут совершенно как тот Камень, которые плотно подойдут и камни
соединяются… (нет, извините) …которые всюду плотно подойдут. Пирамида настолько
совершенна, что между ними вы не вставите лезвие бритвы, где те камни соединяются. Такая
замечательная кладка. Некоторые из них, должно быть, весят сотни тонн, но так идеально
уложены вместе. Вот таким образом Бог ведёт Свою церковь. Мы слаженно составлены
вместе, единомышленно, единодушно…

Теперь, заметьте, тогда Пришествие Господа Иисуса настолько близко, что Дух вот
отсюда снизу...едва лишь оправдание, освящение, крещение Святым Духом, и теперь прямо во
время пришествия Главного Камня. Аминь. Церковь должна быть до такой степени совершенно
подобной Христу, чтобы Христос и Церковь могли соединиться, тот же самый Дух. И если Дух
Христа есть в тебе, Он заставит тебя жить жизнью Христа, действовать жизнью Христа,
совершать дела Христа, "Верующий в Меня, дела, что Я делаю, и он совершит так же". Так
сказал Иисус. Видите? Теперь у нас будет, у нас наступит служение, которое просто в
точности подобно жизни Христа. Обратите внимание. Что отождествляет то служение?
Пришествие Господа. Аминь.

Заметьте, Малахия 4 в послании «Иисус В Твоих Руках» (я думаю, это на странице 41,
проверьте), он сказал, Книга открыта. Он говорит, просто ожидает, когда Слово отождествится с
Пришествием Господа. Аминь.

Потому что, чем являлось Пришествие Господа? 1 Фессалоникийцам 4: с 13 по 18.
Поэтому Малахия 4 со Словом, Мечом, отождествил своё место как Возглас. Что осталось нам?
Голос или Труба? Спросите Бога, Он вам скажет. Аминь. Только одно, следующее – это Голос
Воскресения. Мы должны где-то отождествиться в Пришествии Господа, потому что должно
быть служение, подобное Христову. Должны быть маленькие мессии. Должны быть сыновья
Божьи на земле, боги-любители, которые будут говорить Слово. И это должен быть Иисус
Христос, Голос Воскресения. Аминь. Хвала Богу. Хорошо. Теперь я хочу взять ещё кое-что
отсюда. Я хочу поговорить об Аврааме, о раскрытии тайны Его воли. Он говорит здесь о
Мелхиседеке. 

   Он встретил Авраама, возвращающегося после поражения царей. Что он сделал? Он
пошёл освобождать Лота, своего погибшего брата, привести его обратно. И он поразил царей;
которых, поразил тех царей; я думаю, что десять или пятнадцать царей, и их царства. Но
Авраам вооружил своих слуг и пошёл за ним, разделившись ночью, видите, когда он захватил его,
ночью. О, брат, мы сейчас трудимся в темноте, единственный Свет у    нас — это Свет
Евангелия. Но он отделился и нашёл его, и привёл его обратно. И по дороге назад, после того как
битва была окончена! Аминь.
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И что Он сделал, после того, как битва была закончена, после того, как Авраам занял
свою позицию? Вот, послушайте.
 После того, как церковь займёт свою позицию! Мы призваны к усыновлению, Духом
Святым. И когда каждый человек занимает свою позицию (на какой труд призвал Его Бог), и
стойко держится до конца пути, идя за погибающими! Аминь.

Как же вы пойдёте за погибающими, если вы не отделены? Аминь. В Бытие 14:14:

Аврам, услышав, что сродник его взят в плен, вооружил рабов
своих, рожденных в доме его, триста восемнадцать, и
преследовал неприятелей до Дана;
И, разделившись, напал на них ночью, сам и рабы его, и
поразил их, и преследовал их до Ховы, что по левую сторону
Дамаска;

Так вот, здесь брат Бранхам выводит прообраз нашего Усыновления, после того, как его
сродник Лот был вызван, потому что он пошёл с Авраамом. Он просто пошёл в том же
направлении. Но Авраам имел…он имел откровение. Аминь. И есть много таких, которые просто
идут в том же направлении. Они почти что плотские и почти что мирские. И когда добираются до
места, их дух всегда покажет, чего он хочет. Потому что когда они получают от Бога много
благословений, знаете, их собрания, они начинают спорить между собой. А Авраам имел любовь
в сердце. Поэтому он сказал: «Давай разделимся, потому что я хочу только мира. Я не хочу
спорить и объясняться по поводу этих малых вещах здесь в Библии. Я хочу верить им». Аминь.

И поэтому, вы берёте то, что хотите. Он сам, по собственному желанию, выбрал мир [в
смысле «мирское» – Пер.] там, в Содоме и Гоморре. Аминь. И потом, как бы там ни было, Сам
Бог отделил его с помощью послания. Но каким-то образом он снова связался с
деноминационными царями. Он почему-то запутался среди многих истолкований Послания.
Аминь?

Поэтому потребовался Авраам, который занял свою позицию и те, которые остались со
Словом, были натренированы как дети, обучены Святым Духом, поставлены на свои позиции:
старейшины, дьяконы, и помощники, и управление, и всё остальное. Всё в порядке. Потом он был
усыновлён, и отправился за Лотом, чтобы вернуть своего потерянного брата. Именно в таком
положении мы находимся в этот вечер, то есть, вернее в это утро.

Мы здесь сейчас и ожидаем позиционного установления, чтобы пойти за теми, кто
запутался. Аминь. Теперь он говорит тут о Мелхиседеке.

То же самое, что сделал Мелхиседек после того, как Авраам занял своё положение.
Поставил своих людей в порядок, и выиграл битву, и вернулся домой, и вышел Мелхиседек с
хлебом и вином. После того, как битва закончится, тогда мы будем вкушать Брачную Вечерю с
Господом Иисусом в новом мире.

После этого давления Третьего Рывка мы встретим Мелхиседека, и мы совершим
причастие на Брачной Вечере.

Но в это утро мы говорим: «О, Боже, приведи в порядок детей Своих». Аминь. И в
прошлом году Бог начал здесь приводить вас в порядок. Он начал работать с вашим пастором:
обращение к тени и прообразам. Вот где это сокрыто. Нужно откровение, чтобы вернуться сюда,
и Христос выявит это. И если это реально, это оживает перед вами, и вы видите, что это реально.
Аминь.

Тогда если вы уже приняли Слово как основание (в прошлом году), тогда он
действительно может заложить облик совершенного мужа, Усыновление сынов Божьих, и потом
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вложить в вас веру, приготовляя вас к Динамике. Это может произойти в любое время, брат. Это
индивидуальное откровение. Оно не приходит к группе. Нет. Оно индивидуальное. Ты должен
получить его, брат. Аминь. Хвала Богу. Да, сударь. Хвала Богу.

Итак, теперь я хочу просто коснуться другого здесь, Усыновление из другой…с плёнки
«Усыновление». И он говорит здесь о месте проверки: само Усыновление, обучение ребёнка и
также воспитание, означает, что вы приняли Святого Духа, вы только дошли до места проверки.
Вы только начали. Но пятидесятники не знали этого. Они думали, у них всё это есть. Они были
младенцами, играющими с дарами.

Сначала Отец должен был принести Слово через Малахию 4, чтобы мы возросли до зрелых
сыновей. Но если Он взял Своего собственного Сына, когда Ему было 13 лет, 12 лет, если Ему
приходилось иметь испытания и стоять на Слове, даже если это означало поправить Его мать по
плоти, когда она сказала: «Я… Твой отец и я искали тебя». Он сказал: «Должно быть, ты
ошиблась. Я занимаюсь делом Моего Отца». Аминь?

Поэтому когда какая-нибудь церковь в Послании говорит мне: «Для чего ты делаешь это…
для чего ты говоришь всё это? Наш пастор не говорил этого». Я скажу: «Извините. Иисус
Христос, Он – мой пастор. Я занимаюсь делом своего Отца». Аминь. Мой Пастор изложил Слово
через Малахию 4, и Он сказал, если ваш земной пастор, если он не проповедует это здесь, Он
сказал, если ангел сойдёт с Небес и будет проповедовать что-либо другое, да будет проклят. Ибо я
занимаюсь в это утро делом моего Отца: учу тут всему этому. Аминь. Хвала Богу.

И потом, Иисус Христос, когда Ему было 30 лет, после того, как Он был испытан и
проверен, потом для Него наступил период (когда Ему было 30) тяжёлых испытаний. Потом у
Него было примерно три года тяжёлых испытаний. Теперь не трудно догадаться, куда мы сейчас
направляемся. Аминь? У нас было около восьми лет испытаний. Но теперь мы подходим к
тяжёлым испытаниям. Аминь. Всё, что мы видим – это Гору Сион. Мы видим там Усыновление.
И мы хотим занять своё место. И поэтому, Господь, принеси его. Я хочу быть усыновлённым! Я –
Слово. Аминь. Хвала Богу.

Поэтому теперь мы можем видеть, что мы только подошли к месту проверки, и это был
Святой Дух. Что Он делал? О, поймите же это. Сам Святой Дух сошёл. Он не послал дары. Но Он
замаскировался под форму Слова; но это Святой Дух. Аминь.

Он здесь каждую среду вечером. Он здесь каждое воскресное утро. Он – весь Святой Дух,
эн морфе, замаскированный в Слове. И Он наблюдает за вами каждую среду, каждое воскресное
утро. И Он идёт с вами домой. Он просто скрывается, вот и всё. Поэтому не думайте, что вам всё
сойдёт с рук, потому что когда вы уходите отсюда, Он идёт с вами. Ваши мысли записаны на
Небесах. Аминь. Он знает, что в сердцах. Он различает намерения сердечные.

Так что, давайте приводить себя в порядок перед Богом, когда приходим сюда. Это
страшное место. Иаков обнаружил это. Здесь место не для игр. Аминь. Это Дом Всемогущего
Бога.

Поэтому, всё, что делал Бог восемь лет, замаскированный под Слово, это пытался
воспитать детей и также проверить некоторых сыновей и дочерей Божьих, будут ли они себя
хорошо вести. Проверить некоторых служителей. Сделать их пастухами, дать им Слово, чтоб они
кормили агнцев, и просто посмотреть, пойдут ли те служители дальше, к Усыновлению.
Посмотреть, будут ли они проповедовать это, учить этому, не отвернутся ли от этого. Пусть вся
группа не верит в это и не понимает этого, но он всё равно будет стоять. Аминь. Он
проигнорирует всякое истолкование, и будет проповедовать Слово Отца. Аминь.

Затем, после примерно восьми (или около того) лет обучения, воспитания, настаёт время
взять тех обученных слуг, поставить их на боевые посты, и пусть Капитан Войска сойдёт и ведёт к
победе. Аминь. Хвала Богу.

Так что теперь мы понимаем, о чём мы тут говорим. Брат Бранхам сказал, что не…не
многие будут поставлены там. Я сразу вам это скажу. Аминь. Так вот он говорит:
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Давайте выложим Истину. Давайте её выложим. Усыновление, размещение позиционно!
Где они? Покажите мне, где они. Бог ставит Своих детей особо посредством проявления.

Не только слушая плёнки. Но, О, Бог говорит к вам посредством проявления Святого
Духа. Вот как Он ставит вас особо. Аминь.

Им не надо говорить об этом и слова, сразу видно, что нечто произошло. Устанавливает
Своего сына позиционно, возводит его в ранг совершенно точно так же. И он с такой же
властью (Обратите на это внимание), его слово равно слову Архангела;

Не пропустите сейчас этого. Ибо Сам Господь сойдёт с Неба с Возгласом и Гласом… кого?
Архангела. И ваше слово равно слову Архангела. Так вот, это не мои слова. Я цитирую Малахию
4. Он сокрыл это в раннем дожде в 1960 году. Аминь.

Нужен пастор-орёл, который вернётся и найдёт эти вещи. Аминь. Но вы знаете и другое:
«Мы все в Послании. Деяния 2:38, и мы направляемся в Небеса». Нет, он не это говорил.
Привести вас к месту проверки, воспитания, обучения; ищет послушных детей, которые будут
слушаться каждого Слова Божьего. Так вот, заметьте:

…его слово равно слову Архангела; выше! Он усыновлён, поставлен на возвышенность,
выставлен там, поменялись одежды, поменялся его вид. Отец проводил церемонию, говорил:
«Это мой сын, с сего момента он управляющий. Он правитель. Он распоряжается всем моим
наследием». Аминь. Хвала Богу.

Теперь давайте обратим внимание вот на это тут. Здесь брат Бранхам обращается к своей
скинии. Святой Дух сходил в 50-ых при Первом и Втором Рывке, пытаясь отыскать сыновей, чтоб
усыновить их. Но почему-то они пошли вот за этим, и по какой-то причине они просто ожидали,
в то время когда он проповедовал Слово, и упускали Слово, и ждали, чтоб он называл их имена и
адреса. Аминь?

Итак, вот что он сказал:

Услышь Это, Скиния Бранхама! Вам была дана возможность.

О, вот это да. Вот это да. Услышь Это и ты здесь, Скиния. У вас теперь есть возможность.
Им дан был шанс. Не мог найти сыновей. Но у Него был Третий Рывок. Он сказал: «Не
беспокойся, Мой Пророк». Если вы хотите послушать плёнку «Как Я Был С Моисеем». Брат
Бранхам был в таком смятении. Они не могли понять. Они хотели увидеть это, они хотели
увидеть знамение. А он пытался привести их к вере в Слово.

Он сказал, но вы получите Поручение Иисуса Навина, и вы войдёте в Обетованную Землю.
И тогда просто проповедуйте Слово. Раав будет там, и она хочет истинный знак. Аминь. Она сама
желает его. Она хочет его. Вам не придётся её упрашивать. Она примет его. Аминь.

Поэтому, все они крутятся тут рядом; знаете, все эти важные особы и так далее, следуют за
Посланием. «Но Я выйду туда, к тем людям, которые даже никогда не слышали о вас. Ещё есть
свободное место за столом. Идите на распутья и просёлочные дороги, и соберите Моих детей, и
убедите их прийти». А это слово, как я понимаю, на греческом означает, что наступят такие
ужасные времена, что когда дети увидят выход из этого мира, они побегут к Его столу. Аминь.    

Услышь Это, Скиния Бранхама! Вам была дана возможность. Когда человек помазан
Святым Духом для усыновления в семью Божью, для позиционного установления Отцом, и
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поставлен на служение, в предназначение его жизни, или для чего Бог избрал его, его хождение
должно быть "Свят, свят, свят, для Господа. Свят, свят, свят!"
 "О-о, ты должен свернуть сюда" Свят, свят, свят, для Господа. "О-о, ты должен верить
всему, что сказал пресвитер, этому". Свят, свят, свят, для Господа. О, ты должен быть свят,
свят, свят. Пусть Его Слово будет прежде всего, пусть Оно вообще будет всем, утвердившись в
сердце твоём! Ваше хождение должно быть в Слове.

Теперь, давайте здесь приостановимся.
Хождение Лютера было в оправдании. Вы знаете, к чему я клоню. Где же наше хождение

сегодня? Вы просто не можете находиться где-либо в Послании. Аминь? Потому что мы не
знаем, куда направляемся. Но если мы знаем, что ходим в Усыновлении, аминь, мы направляемся
прямо на Сион! Он сказал, для этого Он нас и призвал. Аминь. Тогда каким образом это должно
быть? Свят, свят, свят для Господа. Хвала Богу.

Пусть Его Слово будет прежде всего… Ваше хождение должно быть в Слове. Тогда если
они скажут: "Ах, если ты только придёшь сюда! Я расскажу тебе, что мы сделаем, мы
организуем, примем тебя в свою организацию, ты будешь большим человеком".
 Свят, свят, свят, для Господа, двигаясь дальше. Не имеет никакой разницы, кто и что
говорит! "Мы отзовём эти кассеты! Сделаем это, сделаем это, сделаем то, сделаем то и
другое". Свят, свят, свят, для Господа.

Мне не важно, что они говорят. Он не беспокоится о том, что они отзывают его кассеты.
Он проповедует Слово.

"Свят, свят, свят, для Господа". Аминь. Хвала Богу. Твои глаза направлены на Голгофу, и
ничто тебя не сможет остановить! Само хождение в жизни твоей, ты идёшь по Царскому
Пути, помазанный драгоценным Помазанием Елея, двигаясь в Святое святых.

Вот это христианское хождение. Аминь. Хвала Богу.
Теперь я просто хотел бы вам связать это с…

(Конец первой стороны плёнки)

…Бог пытается поставить Свою церковь в позицию, чтобы проявить Себя Самого…

Так вот, та позиция, когда Он проявляет Себя Самого, Слово, не была Лютер, Веслей или
пятидесятники. То было частью Слова. Аминь.

Единственная позиция, которую Он оставил – это Усыновление. Тогда Он может занять
место в Усыновлении, и это будете не вы. Это будет Он, позиционно установленный в Слове.
Хвала Богу. Затем Бог пытается поставить Свою церковь в позицию, чтобы проявить Себя
Самого. Теперь заметьте, это не группа, запомните это. Вот что он говорит:

Ищет того, через кого Он смог бы вот так трудиться, сказать: "Вот Мой Дух течёт
свободно. Вот Это. Тут Я могу действовать".

Теперь, давайте тут и приостановимся. «О, мы все в Послании и мы верим в то и мы верим
в это». Но потом, однажды сын Божий скажет: «Знаете, мне это не кажется верным». Помните,
как Иосафат и Ахав. «Мы все – одно. Пойдём против Рамофа Галаадского». Иосафат был
настоящим семенем. И тут такой значительный Седекия, важный епископ в Послании,
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растолковал, что к чему. И 400 пророков говорят то же самое, в Послании, но для настоящего
верующего это звучит не очень-то верно.

Вот в чём секрет. Настоящий верующий в Послании, когда он видит, что вся огромная
группа говорит одно и тоже, лучше уноси ноги! О, да, лучше спасай свою жизнь. Да, сударь.
Аминь. И был один человек – Михей, который, я верю, представляет тело Невесты. Не одного
человека, тело Невесты. Аминь. Пророческое тело Невесты. И он слышал от Илии. Аминь. А
Ахав – настоящий  христианин, но понаделал столько грязных вещей. Он взял виноградник
соседа, под влиянием духа Иезавели. Делай, что хочешь, говори, что хочешь. Ты можешь
обмануть своего соседа, нарушить его межу, тебе всё равно. Аминь. Теперь вы понимаете?

Поэтому, Илия наложил проклятие на ту мякину. Аминь. Аминь. Меня не волнует, что они
в Послании, на ней проклятие. Так что, Иосафат, настоящее дитя Божье. Но ему ещё не было
открыто. Но что-то внутри: «Это не верно». И тут приходит Михей, и вот приходит посланник, не
служитель, не какой-нибудь брат, у которого есть все кассеты, и он думает, что имеет призвание.

Итак, вот он появляется; он не Левит. Сейчас он пытается прикоснуться к Ковчегу,
пытается сокрушить это Послание, и набрался мужества пойти к Михею и сказать ему, что он
должен говорить. Аминь. Но он не скажет этого Михею. Михей уже услышал от своей теофании.
Он знает, о чём говорит. Он сказал: «Жив Господь Бог, я изреку то, что повелит мне Бог сказать».
Аминь.

Итак, он идёт туда и видит большое пробуждение, и они все стараются говорить одно, и он
замечает, что во всей этой пышности здесь у Бога есть семя. Может быть, там только одно семя –
Иосафат. Итак, они спросили: «Ты думаешь, нам следует идти против Рамофа Галаадского?»; и
так далее и тому подобное. Он сказал: «Ну, да, идите». Улавливаете? Говори, что они говорят.
Если вы так верите, что ж, вперёд. Вы в это верите, что ж, замечательно. Вы в то верите,
прекрасно, всё в порядке. Аминь. Но я знаю, что говорит Слово.

И каким-то образом они знают, что ты понимаешь по-другому. Хоть даже они и не верят в
это, но они знают, у тебя что-то есть. И они говорят: «Ты никогда не скажешь ничего путного. Ты
всегда проклинаешь меня, всё время». Говорит: «Знаешь, это ведь не то, во что ты действительно
веришь». Он сказал: «Я слушал одну из ваших кассет об Усыновлении. Знаешь, ведь ты не веришь
в это». Он сказал: «Хорошо, если вы хотите знать Истину, я сообщу вам Истину». Аминь.

Но они должны попросить её. Вы себя им не навязываете. Аминь. Знаете, как Илия. Он
просто бросил там милоть, и пошёл дальше. Когда он отведал силы Божьей, он не вернётся. Нет.
Аминь. Малахия 4 говорил вам оставаться в своей церкви, но он знал, если они отведают милоть,
он должен был выйти в 1960 году. Он здесь. Он отведал милоти в 1960. Аминь. Вот он здесь
сегодня вечером. Аминь? Хочется попробовать её! Вот это да. Вы не можете больше вернуться. Я
не знаю, куда я зашёл, потому что я не собирался проповедовать. Но теперь, позвольте мне
вернуться сюда. Аминь. Хвала Богу.

Что ж, как бы там ни было, позвольте мне закончить это. Он сказал: «Я видел Господа
высоким и превознесённым». И они сказали: «Итак, час пробил, будет большое давление,
тяжёлые испытания. Кого мы можем отправить к Ахаву и Седекии и ко всем тем 400 служителям,
как нам их увести от Слова?» И один говорил так, другой говорил иначе. И поднялся дух лжи,
лжепомазанный. Он сказал: «Я сойду и войду в уста их. Ведь они от начала не верят Слову. Они
не знают, чем является Слово. Я всё, что угодно могу наговорить им». Аминь. «Я дам им сны и
видения, и разного рода вещи, всевозможные сверхъестественные вещи». Аминь. «И потом они
будут это проповедовать». Но у Михея было Слово. Аминь.

И они пошли. И затем Ахав, он начал подражать. Он сказал: «Иосафат, дай мне свою
одежду, а ты возьми мою». Тот старый подражатель по-прежнему тут рядом, не так ли? Аминь.
Но Бог знал, кто он и это было для него. Бог избавил Иосафата, и я убеждён сегодня…

Теперь заметьте, он сказал: «Если пойдёте, я вижу Израиль, рассеянного, как овец, у
которых нет пастыря». И поэтому Бог не мог приблизиться к ним просто со Словом, потому что
Михей говорил Слово. Аминь.
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Поэтому он должен был испытать его. Аминь. Тогда Иосафат возопил к Богу. Аминь.
Тогда Бог спас Иосафата, как Авраам спас Лота. О, у нас так много прообразов. Все они там, в
Библии. Поэтому давайте стоять со Словом. Аминь.

Так вот, Невеста должна занять Свою позицию. О, вот… Я хотел сказать здесь. Он
говорит:  «…где Я могу свободно действовать. Здесь Я могу действовать». Другими словами,
скажем, Бог действует здесь сейчас, Он действует здесь сейчас. Понимаете? Хорошо. Тогда Он
может ввести сюда сейчас Своё Слово. Он может принести сюда сейчас все обетования. Он нашёл
место, аминь, где Он может действовать.

Найти ещё одного вот здесь и поставить его: "Я могу поставить его". Усыновление,
постановка, проявление, вывести его сюда и провести над ним церемонию, послать ему ангела,
рассказать ему что-то.

Вот это да. Рассказать ему что-то. Рассказать ему что-то подобное, знаете, Семи Громам.
Аминь? Рассказать ему о чашах и язвах, рассказать ему что-то.

Ого. Я ожидаю этого, а вы? Хвала Богу. То Слово оживёт для нас. Сейчас мы только
проходим испытание.

Тогда Я могу действовать…
Это если он говорил правду! Если же он просто как-то притворялся, это не сработает.

Но мы здесь не притворяемся. Это действует. Здесь нет ничего притворного, подобного
многому тому, о чём слышим. То – только притворство. А это в Библии. Аминь. Не тогда, когда
он как-нибудь притворяется. Понимаете? И тут он говорит:

Это не сработает. Нет, это не сработает, у нас было много такого. Но я говорю о
проявлениях сынов Божьих, когда Бог проявляет Себя Самого и посылает его. И тогда он
выходит, и что он говорит — это Истина. Что он делает — Истина. Что он делает, он
проявляет Христа. Как вы судите о нём? По тому, как он стоит со Словом, именно со Словом.
Вот как узнать всякого человека — по тому, как он стоит со Словом. "Если он говорит не
согласно Слову, то Жизни нет в нём", — сказано в Библии.

…Хорошо, 10-й стих, вернее, 9-й.
Открыв нам тайну Своей воли, усыновить нас, по Своему благоволению…

Теперь нам понятно? Тайна Его воли заключалась в том, чтоб усыновить нас. И только у
Малахии 4 было это откровение. Братья из «позднего дождя» в Америке, братья из «проявленных
сыновей» в Америке, они имели эти великие откровения о проявленных сыновьях. Они все не
правы, потому что у них не было Слова. Малахия 4 принёс Слово.

Тогда это будут сыновья, проявленные согласно Слову. Аминь. Они будут знать, о чём они
говорят. Хвала нашему Богу. Я хотел прочитать… У меня есть ещё кое-что, что я хотел вам
прочитать. «Усыновление», Кламаут Фоллз, страница 15. «Усыновление», Кламаут Фоллз.

То, что нам нужно сегодня – это собраться вместе и провести молитвенное собрание, и
оставаться там до тех пор, пока Бог не пошлёт Усыновление Святого Духа в человека,
исполненного Святым Духом, и не поставит в Церкви апостолов, пророков, учителей,
евангелистов и пасторов. Вот что нам нужно. Вот в чём нуждается Церковь. Она не пойдёт  на
компромисс. Она будет стоять со Словом. Церковь, которая не будет кокетничать с миром,
которая не хочет иметь ничего общего с грехом. Повернётся к нему спиной, которая будет
ходить в святости и Божьей красоте, живая для Бога. Жить или умереть, какая разница, когда
я живу для Бога, какая от этого разница?
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Бог пытается сделать это. Он здесь, и Он пытается сделать это. Он теперь это
делает, и затем просто показать людям, что Он это делает.

… Мы нуждаемся в Святом Духе и Силе, и Усыновлении, чтобы наше служение
заговорило.

Аминь. Вот что сказал Малахия 4.

Боже, я молю, пусть оживёт Пятидесятническая Церковь. Пусть Он приведёт нас на
место; желал бы я, чтобы Он сделал это прямо здесь сегодня вечером. Хотел бы я, чтобы Он
взял эту группу здесь, и усыновил нас. Усынови нас как сыновей и дочерей. Мы рождены Его
сыновьями и дочерьми. Но пусть Он и усыновит нас как сыновей и дочерей. Какое сильное
собрание тогда было бы. Бог насадил бы дары здесь сегодня. Аминь.

Так что, я просто хотел изложить это вам, чтобы вы знали, что…чтобы мы знали, о чём
мы тут говорим. И я хотел прочитать вам из другого места – «Отчаяние». Брат Бранхам говорит о
состоянии отчаяния.  

Ты не можешь быть отчаянным, пока Бог не проговорит к тебе. (Я цитирую с 23-ей
страницы.) Ты не можешь быть отчаянным, пока Бог не проговорит к тебе. О-о, Церковь,
восстань и встряхнись! Ущипните ваше сознание, пробудитесь в час сей! Мы должны быть
отчаянными или погибнем! От Господа что-то идёт! Я знаю это как ТАК ГОВОРИТ
ГОСПОДЬ. Что-то идёт, и нам лучше прийти в отчаяние. Это между Жизнью и смертью. Это
пройдёт среди нас, а мы и не увидим.

Вот это да. Это было в 63-м, а то, что перед этим читал – в 1960 году. Как же так
получилось, что это не было проповедано в этом «Отчаянии», Усыновление? Аминь? Насколько
же мы должны быть благодарны Богу, что Он открыл наши глаза, чтоб мы увидели это в этот
час. Это прошло бы среди нас, и мы не увидели бы этого. Мы бы слушали кассеты, делали бы
всё, распространяя Послание, и при том, могли не увидеть этого. Это избрание. Хвала Богу.
Аминь.

И брат Бранхам говорит здесь о Святом Духе. Знак, о нём можно много говорить. Вот что
он должен был сказать о своём собственном Послании. Страница 6 и 7. Теперь обратите
внимание, после Семи Печатей идёт объединение Его народа. Знамения объединения и
мигающий красный свет в последние дни, знамение в женщинах – они становятся всё красивей, и
мужчины, чем они будут заниматься. Все эти знамения Святого Духа подводят кверху, и затем
возвращается прямо сюда, к раскрытию всех тех посланий начиная с Семи Печатей. Это
раскрылось в этом одном – «Знаке». Что мы все должны привести себя в порядок. Понимаете?
Просто проверить себя, стоим ли мы в Вере.

Так вот, он говорит здесь, о том, что Бог будет в простоте. И он только что исцелил
маленького мальчика. 

И он пошёл на этой неделе, с матерью или родителями, или кто там был, привели его к
доктору, и доктор сказал, что у него была новая пара лёгких,(и он это выделил) понимаете,
новая пара лёгких.

Малахия 4 сотворил лёгкие в этом мальчике. А они даже и не знали этого. Прошло прямо
посреди них.

В 1965 году, у сестры моей жены, сестры Лосон, челюстной кости совсем не стало.
Готовилась к операции; ей собирались взять часть от её тазовой кости и поместить её сюда.
Позвонил Божий Пророк. Он позвонил мне в воскресенье вечером, где-то в 11.30, после «Эдема
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Сатаны». Сказал мне: «Брат Кульман, сестра твоей жены?» «Да, сударь». «Она верующая?» «Да,
сударь». Ты верующий. Святой Дух следует за посланием. Аминь?

Он помолился за неё. Моя жена позвонила медсестре и намекнула ей. Просила, чтобы та
утром передала её сестре, что брат Бранхам молился за неё. Аминь. Её привезли в операционную,
Слава Богу, хирург номер два в Америке по таким операциям, все доктора стоят вокруг. Взял
свой скальпель, сделал надрез примерно на один дюйм, раздвинул кожу, а там была новая
челюстная кость. Это её сестра, моя свояченица.

Я знаю, Малахия 4 свершил акт творения! Вот эти глаза видели это. Чего же мне ещё
ожидать? Он сказал: «Вам лучше прийти в отчаяние, это пройдёт прямо посреди вас». Аминь.
Поэтому, брат, я пришёл в отчаяние. В 1966 году я сказал: «Боже, должно быть что-то ещё, кроме
того, что я слышу здесь кругом». «У нас всё в порядке. Всё замечательно. Всё, что нам нужно
делать – это то и то». Я сказал: «Мне не кажется это правильным. Нет, сударь».

И затем Бог начал в совершенстве излагать Слово. Какое-то время они думали, это
законничество. Но Бог проговорил к моему сердцу 10 ноября, 1964 года. Он проговорил к моему
сердцу четыре слова, и я никогда не забуду этого. Я встретил Его на обратной стороне пустыни.
Когда они были в моей церкви, они пытались говорить: «Это благодать, любовь, благодать,
любовь». Нечто горело в моём сердце, приводило в порядок с Богом. «Приди в отчаяние или это
пройдёт мимо тебя». И я не мог передать этого людям, но я знал, что прав, и я не отступал.

Тогда я был в нерешительности, находясь в таком состоянии, и держался за Божье
обетование. И однажды, во вторник днём, около 12 часов, 10 ноября, 1964 года, я направлялся на
улицу 41-Вест 35, выходил из метро – О, Бог может проговорить к вам где угодно. Аминь. Я не
молился. Я не читал Библию. Я не был на верхушке горы. Я только что проехал в метро.
Поднимался по ступенькам, четыре слова ясно прозвучали в моём сердце: «Иаков Благодать,
Иосиф Совершенство».

Тогда я понял, где я стою. И Святой дух сказал: «Прослушай плёнку Моего Пророка
«Шедевр»». О, аминь. Авраам Вера, Исаак Любовь, Иаков Благодать, Иосиф Совершенство.
Слава Богу.

Я точно знаю, что проповедую. Это пришло ко мне в четырёх словах. Это никогда не
подведёт, это никогда не оставит меня, Он никогда не оставит Своё Слово, потому что это точно
то, что Пророк Малахия 4 изложил в «Шедевре». Аминь. И в это утро я проповедую то же самое
Евангелие: Иосиф Совершенство. Аминь. Поэтому я знаю, о чём говорю. Я пошёл получить своё
наследство. Я не знаю, о чём они говорят. Посмотрите, в чём они запутались.

В Римлянам 8: с 19 по 21, говорится об Усыновлении, искуплении тела. Поэтому, по их
мнению, Усыновление должно быть при Воскресении. Что я читаю вам здесь – это Бог пытается
найти сыновей, которые смогут пойти потрудиться для Него перед Воскресением, чего они не
понимают. Но если бы у вас не было пророка, который растолковал Римлянам 8, вы тоже не
поняли бы этого. Но он уже проанализировал это. И поэтому, всё, что вам остаётся делать – это
слушать. Это прямо здесь, он не сокрыл это. Это во всех кассетах, книгах, оно там. Он не сокрыл
этого. Но это откровение. Аминь. Хвала Богу.

Итак, он говорит тут… Где я остановился? Страница 7. Аминь. Я говорил о новой паре
лёгких.

И насколько я понимаю, родители или ещё кто-то позвонили по междугороднему, или ещё
как-то, чтобы об этом знали в собрании. Вот, Бог, Творец, может создать лёгкие. Я-я
действительно верю, что мы на пороге одного из самых могучих деяний, которое только было на
земле со времён… Но теперь, нам это может быть известно только как... Это будет так
смиренно. Видите, то, что человек называет "высоким"…

Вот почему я говорю, избегайте того, что человек называет высоким. Аминь. И идите к
тому, что Бог называет высоким. Итак…
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Что человек называет "высоким", Бог называет "мерзостью". То, что человек называет
юродством, Бог называет "могучим".

Как глупо сидеть здесь и просто слушать Слово. Это не то, что: «У нас есть Слово на
кассетах, нам не нужно слушать это. Для чего мне сюда приходить? У меня есть много своих
кассет, книг». Аминь.

Но Он называет это могучим. Кто-то может назвать это безрассудством, но Бог называет
это могучим. Аминь. Хвала Богу

Понимаете? Так что следите за этим, понимаете, это будет так смиренно, что вы ни за
что не пропустите…что вы пропустите это, если не имеете Знака, чтобы проверить это.

А-а. Аминь. Поэтому, как же они смогут узнать, когда у них нет Знака, чтобы проверить
это? И потом, если их жизни не приносят плод, понятно, что у них нет Знака. И поэтому я не буду
их слушать. Я буду молиться за них, да благословит тебя Бог, брат. Но там ничего не
показывается, потому что это настолько смирённо, что пройдёт мимо.

Так что, не беспокойтесь по поводу тех духов. Аминь. Всё в порядке. Хвала Богу. Аминь.
Да, сударь. Они всё спорят о Знаке: «Он означает это, Знак – это то. Знак – это не Святой Дух, это
что-то другое». Я прочту, что он сказал. Аминь? Вот что он сказал.

Здесь сегодня, может, сидят люди, перед которыми лежит смерть. И единственным
образом, как вы сможете достигнуть того, чего желаете, это прийти в отчаянье. "Я должен
это иметь, сегодня. Или я сейчас это получу, или мне конец. Завтра уже поздно. Я должен
иметь это сейчас!" Когда молитесь о Крещении Святым Духом… О, вот оно. Вот здесь он
сказал «Знак». Он сказал:  Когда молитесь о Крещении Святым Духом, о Знаке…   

Аминь. Так вот, они не понимают Усыновления и Крещения Святым Духом. Поэтому я
хочу прочитать вам, как он говорил, что это такое. Страница 17. Аминь.

Пятидесятники, вот где ваша ошибка! Вы думали, что раз рождены от Духа, рождены
от Духа Божьего, ваше Первородство, что вопрос улажен. Но с этого только начинается. Вы
помните в послании «Его Слушайте», как ребёнок, после того как он родился в семье, становился
сыном. У него были права на первородство, но это должно было быть доказано, ребёнок должен
был быть обучен, воспитан, приучен к хорошему поведению. Аминь.

Так вот, после того как ребёнок, после того как он родился в семье, стал сыном, у него
были права на первородство. Мы все имеем их сегодня утром. У нас есть право на первородство.

 Но это должно было быть доказано, ребёнок должен был быть обучен. И потом, если он
не показывал себя послушным ребёнком воле Отца, (Посланию Малахии 4) тогда он должен
быть, то есть, он не получал…не становился наследником. Он не получал никакого наследства,
хотя и был сыном, но если он не был заинтересован в деле отца, он не получал никакого
наследства.

Вот это да. Чем является дело Отца? Я занимаюсь делом своего Отца – усыновление. Если
они не спрашивают об этом, если они не хотят этому верить, они по-прежнему остаются
сыновьями и дочерьми, но они не станут наследниками. Аминь.
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И так, когда Святой Дух сошёл на пятидесятников, и они начали восстанавливать дары и
всё остальное, что было в церкви; они думали, что раз они рождены от Духа, что вопрос
улажен. Но, видите ли, существует установление сына. И после того, как этот сын доказал,
что он настоящий сын, тогда его вели в общественное место, там его выставляли и меняли
одежду, и выставляли там; и потом было установление сына, что он унаследовал всё, что имел
отец.

То же самое Бог сделал со Своим Сыном на Горе Преображения. Он был осенён...облаком,
и был преображён, и одежды Его сияли как солнце, и голос сказал: "Сей есть Сын Мой
возлюбленный, в Котором Моё благоволение". Моисей и закон прошли. И вот Он, "Его слушайте".
Он был установлен. Аминь.

Так вот, и поэтому, Иаков имел первородство, потому что он получил его от Исава. Исав,
он вообще им не интересовался, но он был сыном. Но Иаков должен был иметь его. Аминь.
Иисус Христос был человеком, посланным от Бога. Он был Пророк-Бог, Бог-Пророк, но потом он
был обу… вернее Он был испытан. Прошёл испытания, потому что Он уже был обучен за время
от 12 до 30 лет. Его период закончился. Он был поставлен в Царстве Отца, чтобы совершать труд.
Аминь.

И затем, когда… Он сказал, когда вы принимаете Святого Духа, Святому Духу это так
угождает, что Святой дух говорит: «Это сын Мой возлюбленный, в котором Мне угодно
обитать». Вы можете себе представить, Богу угодно обитать в тебе и во мне? Аминь. Но Он ещё
не закончил. Он испытывает тебя, Он испытывает тебя на всём. Затем, когда Он находит тех,
которые остались послушны Слову Божьему, затем Он ведёт вас на гору и потом сходит…вот
сходит снова полнота Святого Духа. «Вот Мой сын возлюбленный,» всё заново «в котором Мне
угодно обитать».

Но на этот раз… Первый раз как сейчас: мы молимся за больных. Как мы делали это в
четверг вечером. У нас есть вера. Если ты не исцелился в четверг, я помолюсь за тебя в пятницу.
Если ты не исцелился в пятницу, я буду молиться за тебя в субботу. Это не моё обетование, это
Его обетование. Всё, что я могу делать – это молиться. Всё, что я могу делать – это верить.

Но на этот раз, когда приходит Усыновление, вам больше не нужно молиться, вы
говорите! Вам не нужно говорить: «Во Имя Иисуса, во Имя Иисуса». Иисус в вас. Это не вы
говорите. Через вас говорит Отец: «Выйди оттуда, Сатана». Вы повелеваете бесам выйти. Вы не
просите тех бесов выйти, вы говорите: «Выйди». Аминь. Хвала Богу. «Выйди оттуда во Имя
Иисуса Христа». Я ещё даже не коснулся первых заметок. Хвала Богу.

Но друзья, мы знаем, где мы стоим. Итак, что за… что за символ мы приводим здесь
сегодня? О чём мы говорим? Давайте я приведу вам пример. Скажем, первая семья прибыла сюда
из Испании, а у нас тут всюду были индейцы, индейцы ароваки были здесь. И они прибыли из
Испании с документом и всё такое, а это является землёй Сан Хуана, аминь, и каким-то образом
они всё перепутали. И они увидели этот прекрасный порт здесь, он должен был быть назван
Пуэрто-Рико – богатый порт. Но они всё перепутали, аминь, а эта страна здесь должна называться
Сан Хуан. Но они назвали тот богатый порт Сан Хуаном. Аминь. А эту страну они назвали
Пуэрто-Рико. Они всё перепутали. Хорошо. Это Земля Агнца и Семи Печатей, поэтому как бы там
ни было Бог в последнее время исправил это. Аминь.

Потом, Дух Илии в этой стране. О, Хвала Богу. Аминь? Дух Илии сегодня утром здесь.
Хвала Богу. И я получил величайшее благословение из всех. Именно здесь в Лукилло

Бич, в 67 году, Бог открыл мне Седьмую Печать. Почему? Это была Земля Агнца, Семи
Печатей. Аминь. Вот почему я должен был вернуться сюда теперь и проповедовать то же
самое вам. Хвала Богу. Аминь.

Затем, когда они захватили Пуэрто-Рико, которую я предпочитаю называть Сан Хуаном.
Аминь. Когда они захватили Сан Хуан, они водрузили испанский флаг, в подтверждение того, что
это принадлежит Испании. И потом некие богатые семьи из Испании… О, у вас есть 300 акр и 500
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акр и всё такое. Итак, они захватили землю. Но затем каждая семья должна была получить своё
наследство, свой удел. Аминь?

И потом, когда она была разделена, (вы понимаете?) тогда она была…тогда каждая семья
должна была рубить деревья, убирать камни, и дикие звери, и уничтожать индейцев: выгнать
филистимлян, когда они получили своё наследство. Аминь.

Но вначале, сначала испанская армия должна была завоевать землю. Аминь? Поэтому
Иисус Навин, он завоевал землю, и потом пришло время разделить наследство. Потом прогнать
оставшихся филистимлян. Малахия 4 завоевал землю и обучил нас, и мы продолжали бороться, и
вот мы здесь теперь. Так что же Бог намеревается сделать? Намеревается разделить наследство:
дать вам вашу долю, ваш удел, что Бог имел для вас ещё прежде основания мира. Что же это?
Усыновление сынов и дочерей Божьих. Когда они позиционно утверждены в своём наследстве, в
своей земле, где они имеют власть. Говорят: «УХОДИ С МОЕЙ ЗЕМЛИ». Аминь.

От своего имени, здесь моя земля. Он дал её мне. Я имею верховную власть. И я насаждаю
её на своей земле, и имею власть прогнать всякого врага с моей земли. Я позиционно установлен,
и у меня есть те, которые работают для меня в моём доме. Когда я говорю, они говорят. Я могу
выписать чек Отца. Когда я что-то говорю, нечто делается, и я не хочу также никакой сиесты
между одним и три. Аминь. Я хочу, чтобы вы занимались делом своего Отца. Аминь? Хвала
Господу. Аминь.

Что ж, сейчас 11:35, и я нахожусь здесь полтора часа, и не коснулся даже ещё первой
заметки. Я оставлю её на сегодняшний вечер. Но я вот что хочу сказать сейчас. Наследство – это
право собственности по добродетели первородства. Право на наследство включает в себя любое
благословение владения, приходящее как дар.

Итак, теперь, мы понимаем сегодня, что Ханаан был прообразом Святого Духа. Израиль
обладал правами на Ханаанскую Землю. Потому что Ханаан являлся Землёй Обетованной. Все
благословения находились в той Земле. В Деяниях 2:38, мы входим: «вам принадлежит
обетование, и детям вашим и всем дальним, кого ни призовёт Господь Бог твой». Идите и
возьмите Землю. Она принадлежит вам. Аминь.

Нашим обетованием является Святой Дух. Обетование для Церкви заключается в том,
чтобы она жила в Земле Святого Духа. Аминь. Теперь она там. В 1906 году, на улице Азуса в
Калифорнии, Халев и Иисус Навин вошли в Землю, и вернулись с большими гроздями винограда:
говорили на языках и восклицали и прославляли Бога. Аминь? Но они не были в Земле. Они
вошли в Святой Дух и принесли назад доказательство, что Он жив, Он в моём сердце. Аминь.
Хвала Богу.

Затем им пришлось бродить по пустыне с 1906 по 1946 год. Однако Халев и Иисус Навин
имели Святого Духа. Они это знают. Им пришлось жить среди неверующих со всевозможными
знамениями, чудесами и удивительными вещами. Их обувь не снашивалась, даже одежда не
портилась. И всё же Бог уничтожил их со всеми их тремя богами и всем остальным. Но Халев и
Иисус Навин оставались верными Слову. Аминь.

И где-то около 1946 года, доктор Чарльз Прайс, Эми Симпл МакПерсон, великая
женщина-проповедник, и Вигглсворт Смит, последний из великих пятидесятнических борцов, век
женщины-проповедника закончился, потому что Мак Персон была наибольшей, со всем этим
покончено. Тогда настало время для нас жить в Самой Земле. Выходите из пустыни. Аминь.
Тогда Малахия 4 начал приводить доказательство и Иисус Христос начал появляться в Первом и
Втором Рывке. И я знаю, Земля там. Потом в 1963 сама Земля показалась. Аминь. Христос вновь
был воскрешён. Малахия 4 обнародовал все обетования в той Земле, помахал нам рукой на
прощанье в «Крыльях Белоснежного Голубя». Он сказал: «Прощай брат Хант и брат Кульман,
прощай Джефферсонвилл, прощай Тусон, и облако унесло его. Он сказал: «Совершилось. Вот
Земля. Я помазал все пастбища. Они все помазаны. Овладевайте Землёю». Аминь. Захватывайте
её.
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Теперь у вас будет трудное время. У вас будут те же самые типичный представители в
пятидесятнических церквах, и они будут жить среди вас. И они будут бороться против
Усыновления и облика мужа совершенного. Они будут бороться против каждого обетования,
принадлежащего вам. Но Я даю вам Землю, и Я буду с вами на всяком месте, каждый день.
Аминь. И вы предопределены к Усыновлению сыновей и дочерей Божьих. Аминь.

И позвольте мне сказать вот что, (органист) закончить здесь, потому что заметки здесь, в
любом случае здесь. Аминь. И поэтому, позвольте мне вот что сказать здесь. У меня есть тут
место из Писания; позвольте мне коснуться этого места, Иисус Навин 18. Аминь. Иисус Навин 18:

Все общество сынов Израилевых собралось в Силом, и
поставили там скинию собрания, ибо земля была покорена
ими.

Из сынов же Израилевых оставалось семь колен, (вот, заметьте)
которые не… которые еще не получили удела своего.
И сказал Иисус сынам Израилевым: долго ли вы будете
нерадеть о том, чтобы пойти и взять в наследие землю, которую
дал вам Господь Бог отцов ваших?
Дайте от себя по три человека из колена; я пошлю их, и они
встав пройдут по земле и опишут ее, как надобно разделить им
на уделы, и придут ко мне;
Пусть разделят ее на семь уделов; Иуда пусть остается в
пределе своем на юге, а дом Иосифов пусть остается в пределе
своем на севере;
А вы распишите землю на семь уделов и представьте мне сюда:
я брошу вам жребий здесь пред лицем Господа Бога нашего;
А левитам нет части между вами, ибо священство Господне есть
удел их; Гад же, Рувим и половина колена Манассиина
получили удел свой за Иорданом к востоку, который дал им
Моисей, раб Господень.

Так вот, держите это вот здесь. Рувим был первенцем. Он обладал первородством, и он
имел духовное благословение и двойную долю земельного благословения. Духовным
благословением являлась верховная власть, высокое положение. Это было благословением.
Духовное благословение называлось превосходством. О, хвала Богу. Превосходство, Слово,
Иисус Христос, верховная власть, вторая часть тройного откровения. Сначала приходит
превосходство, а потом Иосиф обещал, двойная доля Динамики сойдёт на превосходство. Аминь.
Аминь.

Мы находимся в Земле, не так ли? Рувим, старый пятидесятник, Рувим, взошёл на ложе
своего отца, это лишило его первородства, отдал его Иуде и двум сыновьям Иосифа: Ефрему и
Манассии. Аминь. Хвала Богу. И поэтому Рувим, теперь послушайте, Рувим, снова в 1906 году
ваш тот же самый дух, помазанный даром веры. Ваши отцы не вошли в землю из-за неверия. Но
когда Рувим и остальные дошли до Рамофа Галаадского… Позвольте мне повторить, когда они
дошли до Рамофа Галаадского, им понравилась эта земля. Вот и Ахав, Ахав пытается заставить
Иосафата пойти отсюда к Рамофу Галаадскому. Аминь? Теперь вы понимаете? Это в Библии.
Видите?

Итак, Рувим и Гад, и половина колена Манассии , это только два с половиной, три –
совершенство. Им всё время недостаёт. Иуде тоже. Подошёл к Воскресению. Он не мог принять
обетования. Аминь. Поэтому перед самым Воскресением показывается мякина и говорит: «Меня
не волнует Усыновление или что-либо другое». Они граничат с миром. Им нравится эта земля.
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Аминь. Поэтому Рувим говорит: «Мы хотим, чтобы наша земля была здесь». Моисей сказал:
«Хорошо, здесь будет ваша земля». Поэтому Моисей во Втором Рывке, прежде чем пришёл
Третий Рывок, выдал инструкции для Третьего Рывка.

Так вот, у нас будет тут нечто великое, огромное. А вы делайте это и то, а вы делайте то и
это, Рувим и Гад, и Манассия. Понимаете? Так вот, проигрывайте плёнки, распространяйте книги,
пронесите их по всему миру, сражайтесь с ними. Но когда мы подходим к Горе Сион, когда мы
приходим сюда, к нашему наследству, вы возвращайтесь назад. Ведь вы сами просили об этом.
Вы не хотите этого здесь. Но вы в Послании. Мы не собираемся выдворять вас из Послания.
Аминь.

И поэтому, Рувим и Гад, по вере вашей да будет вам. Так что, не становитесь у меня на
дороге, потому что я направляюсь к Усыновлению. Аминь. Хвала Богу. Я хочу сказать, для меня
не является потрясением, когда я слышу, чем занимаются эти парни. Они не верят в это, они не
верят в то и не верят в это. Оставьте Рувима в покое. Как бы там ни было, всё что он получит –
это наложниц. Он не получит Невесты. Она носит Его Имя. У Неё Его Голос. У неё Его Слово и
Она никогда не оставит Его, потому что Она с ним – одно, кость от Его кости, плоть от Его
плоти, Дух от Его Духа. Так с какой стати Она будет слушать Рувима. Аминь. Хвала Богу.

Она не хочет другого, никого другого, ничего другого. Она не хочет слышать этого. «Я
слишком занята, выражая любовь Моему Возлюбленному, Слову». Аминь. Аминь. Итак, 7-й стих:

А левитам нет части между вами, ибо священство Господне есть
удел их… Рувим и половина колена Манассиина получили удел
свой за Иорданом к востоку, который дал им Моисей, раб
Господень.
Эти люди встали и пошли. Иисус же пошедшим описывать
землю дал такое приказание… 

Так вот, заметьте. Уже пора. Аминь. Послушайте, что он сказал сейчас, в это время.
Послушайте, что он тут сказал. Он сказал:

… пойдите, обойдите землю, опишите ее…

То есть, говорите, чем являются те обетования, проповедуй это, брат. Расскажите тем
людям, что есть в Обетованной Земле. Расскажите им об Усыновлении, проявлении, Любви, о
Разуме, Божественной Любви; расскажите им об этом и пусть они знают, что это там. Опишите
это, поместите в… вот, это здесь:

… обойдите землю, опишите ее и возвратитесь ко мне; а я здесь
брошу вам жребий пред лицем Господним, в Силоме.
Они пошли, прошли по земле,

Вот как вы должны жить. Земля означает: жить во Святом Духе. Наконец они прошли по
ней в 1974, они начинают проходить по Земле. У них было примерно только: «Да, я верю
Малахии 4. Я приму крещение». Это здесь. А теперь пора пройти по Земле. Всё осмотреть. Съесть
весь свиток. Весь его съесть. Аминь.

Они пошли, прошли по земле, и описали ее, по городам ее, на
семь уделов, в книге, и пришли к Иисусу в стан, в Силом.
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Иисус… (Святой Дух) бросил им жребий в Силоме пред
Господом, и разделил там Иисус землю сынам Израилевым по
участкам их.

Хвала богу. Мне даже не нужно… Вы знаете, что это означает, не так ли? Хвала Богу. Тут
выше, Иисус Навин, 13-я глава, позвольте мне коснуться этого, ещё 15 минут.

Когда Иисус состарился, вошел в лета преклонные, тогда
Господь сказал ему: ты состарился, вошел в лета преклонные, а
земли брать в наследие остается еще очень много.
Остается сия земля: …

И эта глава описывает всю землю. Но теперь, произошло то, что Иисус Навин, прообраз
Святого Духа, Моисей привёл его к земле. Иисус Христос привёл нас… То есть привёл их к
земле, а в 40-й день, идут в Верхнюю Комнату.

Поэтому Моисей, как прообраз, привёл Израиль к земле. Иисус Навин ввёл их. Аминь? В
Верхней Комнате, Иисус Навин сошёл, ввёл их и там же разделил Землю. Ведь они уже обучались
три с половиной года. Аминь.

Но здесь Он не мог сделать этого в 1906 году, потому что Он только восстанавливал. Это
должно было приходить поэтапно. Сначала у них было Слово, затем они родились заново. Но
Святой Дух сказал, когда Святой Дух сойдёт на вас, когда придёт Дух Истины, он напомнит вам
обо всём. Аминь. Поэтому когда вы и я были рождены заново, там ничего не было. Мы должны
были учиться от Него. Должен был прийти Малахия 4 и научить нас. Но он возвращается с
Динамикой, аминь, и приносит всё, что говорил Малахия 4, и выкладывает это и говорит: «Вот о
чём говорил Пророк Брат Бранхам. Вот оно. Я покажу это вам». Аминь.

И поэтому, Иисус Навин должен был ввести в землю (в стихе 2, Иисус Навин 1:2, и Иисус
Навин 1:6), и разделить землю. И поэтому Иисус Навин, прообраз Святого духа, вошёл в землю,
разрушил Иерихон, деноминации, Послание Семи Печатей, и сражался вместе с нами, забрал
Малахию 4. Слово было здесь, Иисус Навин в виде Слова, и довёл нас до 1974 года.

13-я глава тут, Иисус Навин, ты стареешь, ты в преклонном возрасте. Остаётся ещё много
земли, которой нужно овладеть. Теперь раздели землю. Но как раз перед церковью, семь колен,
Рувим и Гад, и половина Манассии, у них уже есть своя. И так семь, плюс два с половиной
выходит девять с половиной.

Поэтому, тогда у вас остаётся ещё пара колен. Но обычно как раз перед церковью, вот в
18-й главе. Потом Халев, который имел Святого Духа и обещание от Моисея, что он получит
землю. Он пришёл и попросил свою долю. Аминь? Он попросил Гору Хорив, которая означает
союз. Общение. Он попросил Гору Хорив или это была Гора Хеврон? Какая-то одна из двух.

Название означает союз, общение. И Халев желал иметь общение с Богом. Аминь. Он
попросил то, что принадлежит ему. И поэтому Бог дал ему её, прежде чем другие получили своё.

Бог берёт человека, с которым Он может работать. В своё время, Он даст ему это. Он будет
работать с ним. Это дело личное. Это не группа. Не сидите и не ждите пока вся группа примет
это. Сам принимай. Аминь. Хвала Богу.

И вот тут Халев. Он прообраз Невесты, не так ли? Он с самого начала был с Иисусом
Навином. Он вошёл в землю. Библия говорит, в нём был иной дух, он имел в себе Христа и веру.
Аминь.

Итак, вот он теперь в своём Усыновлении. Он держался 40 лет, ему пришлось остаться
среди тех неверующих. Но он продолжал держаться. Его сердце находилось не в пустыне, а в
Обетованной Земле Усыновления. Аминь. И он не поколебался неверием. Он был твёрд, воздавая
славу Богу.
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И потом, было пять дев-дочерей, аминь, которые были в пустыне. Моисей и им обещал.
Если они не вышли замуж, были девственницами, и они могли получить свою землю прежде чем
остальные получили свою. Пять мудрых дев, они пришли и попросили своей доли. Аминь.
Индивидуумы. Не имеет значения, женщина ли ты или мужчина или ребёнок. Тут индивидуумы.
Аминь.

Потом, наконец, вся группа целиком, знаете, как всё послание целиком, в 18 главе, Иисус
Навин взглянул на них, а они бездельничали. Он сказал: «Поднимайтесь и идите». Он обличил их:
«Чего вы тут сидите?»

Я вижу, как Халев поднимается на ту гору, и увидел там исполинов. Разве вы не видите,
как эти мудрые девы поправляют свои светильники? Трудятся с Богом каждый день. Что с вами?
Поднимайтесь. Все вы, группы по всему миру, отправьте пресвитеров, отправьте туда
кого-нибудь. Отправьте туда тех, кто имеет помазание, пусть пройдут по земле.

Обетование, которое дал вам Малахия 4. Идите туда и вложите его в Семь Громов.
Разделите его на семь частей и опишите его. Аминь. Идите и проповедуйте это, расскажите
об этом людям, это их обетование. 

Аминь. Так что на этом мы и стоим. Вот это да. Какое обличение Он намеревается
принести церкви. Но прежде чем Он принесёт церкви то обличение, Он находит Своих сыновей в
Сан Хуане, Халевов. Он отыскивает там дев-дочерей, чтобы они пришли, прежде чем остальные
придут, и потребовали своего удела. Аминь.

Не беспокойтесь, они все пробудятся, и когда увидят это… На 20-й странице «Служение
Богу Вопреки Его Воли», брат Бранхам сказал, когда они увидят, как всё предсказанное
сбывается, «Так Говорит Господь», тогда они скажут: «Дай и мне того же». Аминь.

Тогда сходит Святой Дух через пятикратное служение, (Я говорю сейчас об Иисусе
Навине) пятикратное служение, и идёт прямо к тем группам и описывает те обетования, и
пробуждает этих людей. Аминь. Хвала Богу. Вы любите Его? Аминь.

Можем ли мы спеть «Есть Река»? Мой брат намеревается уехать, и я хотел закончить
прежде чем он уедет. Аминь. Мы поедем туда, чтоб иметь общение с ним в мае. Ещё один
фанатик, ещё один Халев. Он уловил видение. Аминь. Он хочет взобраться туда, на верхушку
горы, чтобы получить свой удел. Брат, вот здесь, брат Бермудез, я видел выражение его лица, он
держит взор на обетовании. Аминь. Это горит в его сердце. Брат, время настало. Час пробил.
Аминь. Наследство принадлежит нам, оно здесь, оно реально. Я верю в это. Это должно прийти
согласно Евангелию от Иоанна 7: 37 и 38: «… из чрева потекут реки воды живой». Есть река.
Малахия 4 доказал нам это. Мы знаем, что есть река. Хвала Богу. Можем ли мы спеть её?

(Поют: «Есть Река»)


